



Karlsruhe zeigt
Flagge gegen Rechts

Karlsruhe zeigt
FLAGGE GEGEN RECHTS

Konzeption & Layout: © www.projektart.eu

Das Programm

-  **Eröffnungsansprache**
Oberbürgermeister Heinz Fenrich
-  **Moderner Rechtsextremismus – Was ist das?**
Dr. Rudolf van Hüllen
-  **Sinn und Unsinn eines NPD-Verbots-Verfahrens**
Prof. Dr. Eckhard Jesse
-  **Rechtsextremismus in Baden-Württemberg**
Frank Dittrich, Landesamt für Verfassungsschutz
-  **Neolicht**
Theater des Düsseldorfer Schauspielhauses
-  **Vertonung der Grund- und Menschenrechte**
Thomas Bierling, ANA & ANDA
-  **Gemeinsam gegen Rechts**
Bands spielen gegen Rechts
Graffiti-Kunst
Autogrammstunde mit KSC-Spielern
Zeitzeugengespräch
-  **Großes Abschlusskonzert**
Schäl Sick Brass Band

Strategien und Methoden des Rechtsextremismus

Sa 14. Juni 2008

ab 14.00 Uhr, Konzerthaus Karlsruhe

Eintritt frei



in Kooperation mit

STUDIO KARLSRUHE

*Mit Leidenschaft
Perfektes auf Papier*

BACHMANN & WEISS
OFFSETDRUCK GMBH

Federführung und Verantwortung:
Amt für Bürgerservice und Sicherheit



Karlsruhe